

NGO

Ketum Paseba Tangerang Utara Gelontorkan Program NIB Gratis

Suhendi - TANGERANG.NGO.WEB.ID

Aug 3, 2023 - 21:46



PEMERINTAH REPUBLIK INDONESIA

**PERIZINAN BERUSAHA BERBASIS RISIKO
NOMOR INDUK BERUSAHA: 1607230031775**

Dasarkan Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2023 tentang Penetapan Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang Nomor 2 tahun 2022 tentang Cipta Kerja Menjadi Undang-Undang, Pemerintah Republik Indonesia menerbitkan Nomor Induk Berusaha (NIB) kepada:

Nama Pelaku Usaha	: MUHAMAD MISBAHUL MUNIR
Nama	: KP. BEBULAK, Desa/Kelurahan Marga Mulya, Kec. Mauk, Kab. Tangerang, Provinsi Banten
Nomor Telepon Seluler	: *
Email	: m.misbahulmunir031005@gmail.com
Code Klasifikasi Baku Lapangan Usaha Indonesia (KBLI)	: Lihat Lampiran
Skala Usaha	: Usaha Mikro

Ini berlaku di seluruh wilayah Republik Indonesia selama menjalankan kegiatan usaha dan berlaku sebagai hak akses, pendaftaran kepesertaan jaminan sosial kesehatan dan jaminan sosial ketenagakerjaan, serta bukti pemenuhan

KABUPATEN TANGERANG - Tergerak dari rasa kepedulian terhadap

kebutuhan masyarakat terkait penerbitan Nomor Induk Berusaha khususnya bagi pelaku - pelaku UMKM yang ada di wilayah Tangerang Raya, Imam Fachrudin, S.Ag, SH Ketua Umum Paseba Tangerang Utara menggelontorkan Program Nomor Induk Berusaha (NIB) Gratis bagi pelaku UMKM sejak pertengahan bulan Juli 2023.

Untuk mempermudah pelaksanaan kegiatan Program NIB Gratis bagi pelaku - pelaku UMKM, maka Ketum Paseba menunjuk Awaludin sebagai Pendamping Pelaku UMKM yang akan diterbitkan Nomor Induk Berusaha. Kamis (03/08/23).

"Alhamdulillah program NIB Gratis telah berjalan dengan baik, kegiatan ini bisa terlaksana berkat karena keterlibatan pengurus Paseba yang aktif dan bekerja secara nyata dan tentunya hal ini merupakan bentuk kepedulian Paseba terhadap pengembangan pelaku UMKM yang ada di Tangerang Raya" ujar Imam yang juga merupakan Ketua DPD Himpunan Advokat Pengacara Indonesia Provinsi Banten.

Imam pun menuturkan bahwa selama ini Tim UMKM antara lain : Awaludin, Marwah dan Imam Daelami bekerja keras dalam rangka menerbitkan NIB Gratis bagi pelaku UMKM yang membutuhkannya, hal tersebut merupakan refleksi dari sikap kepedulian Paseba terhadap masyarakat dan pelaku UMKM yang ada Tangerang Raya.

"Luar biasa Tim UMKM Paseba telah banyak membantu pelaku UMKM dan bekerja keras agar NIB mereka bisa terbit, ya pokoknya apa yang sudah diperbuat oleh Tim UMKM Paseba pasti sangat bermanfaat untuk masyarakat' tandasnya.

Untuk pendaftaran NIB Gratis silahkan hubungi Sdr. Awaludin Hp/WA 0812-8774-2825.

(ND/JS)